

# Cristina Torres asumirá como nueva directora de la Dipres

**Cristina Torres** será la tercera mujer en estar a la cabeza del organismo.



EYN

**U**n importante relevo se concretará el próximo lunes en la Dirección de Presupuestos (Dipres), dependiente del Ministerio de Hacienda. Matías Acevedo, actual titular del organismo técnico, se mudará a Washington para asumir como director ejecutivo de Chile ante el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), tras ser designado por el Presidente Sebastián Piñera. El mando de la Dipres, a contar del 5 de abril, quedará a cargo de Cristina Torres Delgado (35 años), actual subdirectora de Racionalización y Función Pública de la Dipres.

Torres es abogada de la Universidad Mayor, diplomada en Regulación Económica de la Universidad Adolfo Ibáñez, y se ha especializado en Diseño Organizacional del Estado y Gestión de Condiciones Laborales en el Sector Público, y en Derecho Administrativo y Responsabilidad Administrativa.

Con el cambio de timón, Torres se convertirá en la primera abogada, desde el retorno de la democracia, en asumir el liderazgo de la entidad, y además, será la tercera mujer en estar a la cabeza del

Matías Acevedo fue nombrado como director ejecutivo de Chile ante el BID. Torres será la primera abogada en asumir el liderazgo de la entidad.

organismo encargado de velar por la asignación y uso eficiente de los recursos públicos.

La futura directora de Presupuestos conoce de cerca la Dipres, pues entre 2012 y 2014 ejerció como asesora legal de gabinete de la entonces directora de Presupuestos, Rosanna Costa, actual consejera del Banco Central. Luego, entre 2018 y parte del 2019, Torres se cambió de cartera y se desempeñó como jefa de Gabinete del Ministerio de Energía, durante la gestión de la exministra Susana Jiménez.

En 2019 regresó a la Dirección de Presupuestos, como analista de la Unidad Jurídica, para posteriormente asumir como Subdirectora de Racionalización y Función Pública.

## El estilo de Acevedo

Acevedo —economista de la Universidad Gabriela Mistral y MBA de la Universidad de Chile— asumió la dirección del orga-

nismo en diciembre de 2019, cuando se concretó la renuncia del entonces director de Presupuestos, Rodrigo Cerda, hoy titular de la cartera de Hacienda. Con un estilo directo y mediático, Acevedo rompió con el bajo perfil de sus predecesores, y en noviembre del año pasado, protagonizó una de las discusiones presupuestarias más complejas de los últimos años, cuando decidió confrontar con dureza al senador Carlos Montes (PS).

Montes criticó “la orientación del Presupuesto” y dijo que “el Gobierno no nos oyó, no abrió un diálogo y desistió, además con un lenguaje que no es propio de por lo menos 30 años en esta comisión, no es propio en los términos en que habló el director de Presupuesto acá”. Acevedo replicó diciendo que “usted no me puede llegar y decir a mí que yo tengo un tono agresivo cuando usted abrió este tono belicoso que no aporta en nada y si usted, senador, quiere jugar aquí en el barro, yo no lo voy a acompañar”.